

MURAL.COM

De gota en gota...la sangre se agota



Promueven Hospitales Civiles donación altruista. Foto: Archivo

Mariana Jaime

Guadalajara, México (09 junio 2015).- Si de donar sangre se trata, no hay muchos que se apuntan.

Héctor Raúl Pérez Gómez, director de los Hospitales Civiles de Guadalajara, estimó que sus bancos de sangre obtienen el 3 por ciento de donadores voluntarios y su objetivo es que la proporción suba a un 10 por ciento.

Precisamente para fomentar entre la gente el interés de salvar la vida de otras personas es que se organiza el evento "La Gota Humana", en el que alrededor de 3 mil personas se reúnen en un espacio abierto, usando playera roja y sueltan al aire globos del mismo color.

Falta interés

97%

de la donación en HCG son familiares por reposición.

130 mil

unidades de sangre se recolectan al año en Jalisco.

25 mil

de esas unidades corresponden a los dos HCG.

"El motivo principal es que a través de este simbolismo la sociedad tapatía, la sociedad jalisciense, ojalá y lográramos a impactar a nivel mundial, porque el evento es único", dijo.

"De hecho, el año próximo estamos planeando darle una organización tal que nos pudiera permitir romper un Récord Guinness, a través del mismo la pretensión es impulsar la donación voluntaria, la donación altruista de sangre".

Al llamado de ayer, con el que se dio inicio a la Semana de la Donación Voluntaria Altruista de Sangre "Poniendo el Ejemplo en Casa", que finaliza el próximo 14 de junio, acudieron alrededor de 3 mil personas, entre estudiantes del CUCS, CUAAD, y preparatorias 1, 11 y 16, de la UdeG, así como personal de los Hospitales Civiles.

De acuerdo con Pérez Gómez, los RH negativos son los tipos sanguíneos más difíciles de encontrar, aunque el banco tiene registro de los donadores para poder localizarlos en caso de una necesidad.

Para donar sangre es necesario tener entre 18 y 65 años de edad, un estado de salud óptimo, no tener alguna enfermedad infectocontagiosa o haber pasado por una situación de riesgo como sexo sin protección, realización de tatuajes o perforaciones.

En Jalisco se recolectan alrededor de 130 mil unidades de sangre al año, de las cuales, 25 mil corresponden a los dos nosocomios que integran el Organismo Público Descentralizado (OPD) Hospitales Civiles, es decir, el 19 por ciento; el

resto se consigue en otros 33 bancos, tres de ellos de instituciones del sector público.